

| Hawaii 4 Islas

MT-42499 <https://viaje.mt/dpn>

14 días y 13 noches

Desde \$5069 USD | CPL + 399 IMP



Incluye vuelo con

UNITED 

| SALIDAS

Salidas diarias hasta Diciembre 2025

| PAISES

Estados Unidos.

| CIUDADES

Honolulu, Maui, Kona, Kauai.

ITINERARIO

DÍA 01 MÉXICO – HONOLULU Presentarse en el Aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo con destino Honolulu (vía conexión). Llegada y recepción en el Aeropuerto con el tradicional collar Lei de Flores Frescas. Traslado al su hotel (aprox 30 min). Alojamiento en Waikiki Beach.

DÍA 02 HONOLULU Tour Oficial de Honolulu En Trolley Pase De 4 Días. Waikiki Trolley ofrece una forma conveniente, segura y divertida de explorar lo que Honolulu tiene para ofrecer. Lo lleva a algunos de los mejores lugares turísticos y pintorescos de la parte sureste de Oahu. Suba a Diamond Head, o viva una experiencia inolvidable con delfines en el Parque Sea Life (Admisión a SeaLife no Incluida) ¡Y con el sistema único de subir y bajar del Waikiki Trolley, las posibilidades de planificar su estadía en Honolulu son ilimitadas! Que Incluye: 1. Embarque ilimitado y privilegios de reingreso en todas las líneas. 2. Grandes descuentos y cupones con nuestra Guía de mapas de Waikiki Trolley que le permitira planear mejor cada día. 3. Pase Suba y Baje Ilimitado y es válido por 4 días para poder usarse dentro de un período de 7 días. Este día podrá seleccionar una actividad entre: A) Cena Típica Hawaiana Luau Con Traslados (inglés) B) Gran Circulo de La Isla de Oahu. A) Cena Típica Hawaiana Luau Con Traslados. No hay nada mejor que ser recibido en la Isla de Hawaii por una Cena Típica Hawaiana. Es recomendable ropa cómoda, playera, shorts, sandalias o zapatos cómodos de playa, usted estará cenando en la playa. 3:30PM. Punto de encuentro para tomar el transporte hacia La Playa de Paradise Cove, donde tomara su Cena Hawaiana. La cena incluye: *Traslados redondos desde Waikiki* Demostraciones de Arte & Manualidades *Juegos al aire libre* Lluvia de Flores *Hukilau* Ceremonia Imu *Lei de Bienvenida de conchas de mar hechas por los nativos Hawaianos* 1 bebida Mai Tai de bienvenida más 2 Tickets para Bebidas Regulares *Cena Buffet Hawaiana B) Excursión a la isla Gran Círculo de Oahu. Visite los lugares más pintorescos y culturales de Oahu. Nuestro aclamado Grand Circle Island Tour de Oahu es la forma más agradable e informativa de ver la belleza de toda la isla en un solo día. Esta emocionante excursión de 120 millas incluye los sitios clave de la isla más visitada de Hawái. Su guía de conductor profesional lo recibirá en Waikiki en un vehículo turístico de lujo y compartirá los muchos puntos de referencia naturales y culturales de Oahu. Desde la costa sur, con vistas de gran alcance del océano Pacífico, hasta la costa de barlovento rodeada por la imponente cadena montañosa Ko'olau, luego hacia la famosa costa norte, donde las olas golpean las prístinas playas de arena blanca, y de regreso a Honolulu, tomará todo durante esta gira única. El tour sale del primer lugar de recogida a las 7:00 a. m. y regresa aproximadamente a las 4:30 p. m. a 4:45 p. m. Consulte punto de encuentro para esta excursión. Incluye • Transporte de ida y vuelta • Entrada al templo de Byodo-In Alojamiento.

DÍA 03 HONOLULU Tour Oficial de Honolulu En Trolley Pase De 4 Dias Continúe usando su pase del Trolley de Waikiki y Experimente: *RUTA ROJA: Una historia del rico pasado cultural y el presente moderno de Hawái* *RUTA AZUL: Vistas y sabores de Oahu.* *RUTA ROSA: Tiendas y restaurantes icónicos de Hawái* *RUTA VERDE: Visita Diamond Head desde Waikiki. Alojamiento.

DIA 04 HONOLULU Día libre donde podrán realizar una visita (OPCIONAL) al inigualable centro cultural Polinesio, localizado en la bella costa norte de Oahu. Lugar donde tendrán la oportunidad de conocer más acerca de esta cultura; su historia, arte, danzas, construcción, vestimenta, comidas típicas representadas en su forma original por nativos de cada una de las islas que conforman el triángulo de la Polinesia. Alojamiento.

DÍA 05. HONOLULU – MAUIA la hora indicada, traslado al Aeropuerto de Honolulu para tomar el vuelo con destino a Maui. Llegada y recibimiento con el tradicional collar de flores frescas (Lei), traslado a su hotel (aprox 30 min). **Alojamiento.**

DIA 06 MAUI Seleccione una actividad entre: A) Crucero de esnórquel al cráter Molokini y la ciudad de las tortugas 5 horas B) Crucero con cena premium: experiencia gastronómica de cuatro platos - Ma'alaea A) Crucero de esnórquel al cráter Molokini y la ciudad de las tortugas 5 horas. Crucero de esnórquel al cráter Molokini y la ciudad de las tortugas 5 horas. Pruebe las aguas del océano en 2 lugares espectaculares a lo largo del sur de

Maui en un crucero panorámico por la mañana. Visite el cráter Molokini y los arcos de las tortugas para explorar el mundo submarino y ver cómo el espectacular paisaje costero alberga otra increíble variedad de vistas debajo de la superficie. ¿Qué está incluido, qué no? • Crucero guiado al cráter Molokini y Turtle Town • Alquiler de snorkel, máscara y aletas • desayuno continental • Almuerzo estilo delicatessen • Refrescos, incluidos refrescos (Bebidas Alcohólicas disponibles a la venta)** Infórmese antes de reservar Los Pasajeros llegan por su cuenta al punto de encuentro 30 Min aproximado de Lahaina Los buceadores deben tener 8 años o más y estar en buenas condiciones físicas. B) Crucero con cena premium: experiencia gastronómica de cuatro platos - Ma'alaea 2.30 horas Para disfrutar de una experiencia gastronómica única en Maui, únase al crucero con cena al atardecer, donde disfrutará de una comida exquisita rodeado de fascinantes vistas del Pacífico y las islas de Maui, Molokai, Lanai y Kaho'olawe durante el dorado horas de puesta de sol. Este relajante y romántico crucero con cena sale del puerto de Ma'alaea en un suave catamarán de dos pisos. Todos los huéspedes disfrutaron de asientos al aire libre garantizados en la proa o en la cubierta superior. Su cena de cuatro platos se prepara profesionalmente utilizando las verduras, frutas y hierbas para ensalada más frescas y cultivadas localmente en Hawái. ¿Qué está incluido, qué no? • Bebidas • Recargo por combustible • Cena de 4 platos/sin comida para niños menores de 4 años. • Propinas no incluidas • Los servicios de recogida y regreso al hotel no incluidos y se contratan por aparte si el cliente lo desea** Infórmate antes de reservar Los bebés deben sentarse en el regazo de un adulto. Los bebés y los niños pequeños pueden viajar en un cochecito o cochecito. Comidas infantiles no incluidas. La edad mínima para beber es 21 años. Nuestras embarcaciones son SIN EFECTIVO para compras. Para compras a bordo solo se aceptarán métodos de crédito, débito. Se aceptará dinero en efectivo únicamente para propinas. Alojamiento

DIA 07 DIA LIBRE Este Día es libre. ¿Que Hacer en Sus Tiempos Libres? La isla de Maui, también conocido como la Isla del Valle, es la segunda isla más grande de Hawai y el hogar de una gran variedad de atracciones para los visitantes. En Maui, se puede encontrar de todo, desde millas de playas de arena blanca a los viajes de las ciudades históricas llenas de rica historia y la cultura sin fin. Si es temporada usted puede contratar un tour para observar las ballenas o visitar Hana, aquí usted puede pasar por tuneles de lava extintos, hacer snorkel en Molokini para observar la belleza del Coral Hawaiano o Visitar el Maui Ocean Center, un lugar de conservación de tortugas hawaianas. Si usted es amante del Golf, le recomendamos visitar Wailea Golf Resort's Gold o simplemente puede contratar un minicrucero con cena para observar la puesta del sol. Le recomendamos visite el Concierge Desk de su hotel para más información sobre estas actividades. Alojamiento.

DIA 08 MAUI – KONA la hora indicada, traslado al Aeropuerto de Maui con destino a Kona. Llegada y recibimiento con el tradicional collar de flores Frescas (Lei), traslado a su hotel (aprox 30 min). Alojamiento.

DIA 09 KONA Seleccione una actividad entre: A) Isla grande en un día: volcanes y cascadas, tour en grupo pequeño (ingles) B) Voyagers del Pacifico: Luau en el Royal Kona Resort 3 horas A) Isla grande en un día: volcanes y cascadas, tour en grupo pequeño (ingles) Este recorrido por la naturaleza de un día completo ofrece una mirada en profundidad a la isla más grande y más joven de Hawái. Desde el desierto hasta la selva tropical, desde los pastos hasta el bosque seco, descubra diversos paisajes y 8 de las 13 zonas climáticas del mundo mientras recorre la isla, camine a través de selvas tropicales hasta altísimas cascadas y pasee por playas de arena negra mientras explora el horizonte en busca de un mar verde. tortugas. La primera parada será en Kona Coffee Farm por la mañana. Camine por los huertos con su guía y aprenda sobre el proceso de cosecha y molienda mientras prueba una taza caliente de café cultivado en Kona. En el viaje de placer, verá vistas de South Point, el punto más al sur de los Estados Unidos, y la bahía de Kealahou antes de detenerse en Punalu'u Bakery para disfrutar de unas famosas malasadas hawaianas. Desde allí, tendrá tiempo para relajarse y disfrutar de todo en Punalu'u Black Sand Beach, un gran lugar para observar la vida marina desde la costa de arena negra. Su aventura continúa explorando las maravillas del Parque Nacional de los Volcanes de Hawái, incluidas las chimeneas de vapor, los sitios de flujo de lava, los miradores de los cráteres Halema'uma'u y Kilauea Iki, y realice una corta caminata a través del tubo de lava Thurston de 600 pies de largo formado hace cientos de años. La tarde estará llena de visitas a algunas de las cascadas más majestuosas de la Isla Grande.

Primero, las cataratas Akaka. Esta imponente cascada de 135 metros (442 pies) cae en picado en un exuberante barranco en el centro de un parque estatal. Disfrutará de un breve paseo entre la vegetación para disfrutar de una vista de cerca y de muchas oportu-nidades para tomar fotografías. La siguiente parada es una cascada que es pequeña en comparación, pero no en belleza: Rainbow Falls, una hermosa cascada de 80 pies (24 me-tros) con un baniano gigante al lado. Continuando el viaje a lo largo de la costa de Hama-kua, pasarán más vistas dignas de una postal junto a su ventana, llevándolo al siguiente destino; las vistas del atardecer lo detendrán en seco en el mirador del valle de Waipio, donde cae un espectacular telón de fondo de verdes acantilados. hacia el brillante océano azul.B) **Voyagers del Pacífico: Luau en el Royal Kona Resort 3 horas**Únase a un festín para los sentidos en esta celebración en Voyagers of the Pacific Luau. La música, la danza y la cultura polinesia se combinan bajo el cielo nocturno estrellado mien-tras saboreas un buffet estilo isleño. Disfrute de una encantadora y emocionante producción escénica polinesia que presenta danzas de Hawái, Tahití, Samoa y Nueva Zelanda con el impresionante final de la danza del cuchillo de fuego.Al entrar en los hermosos terrenos del luau, serás recibido con un exquisito collar de con-chas. Salude a sus anfitriones y escuche al narrador contar leyendas del Pacífico Sur, in-cluidas las de los caminantes nocturnos (fantasmas de antiguos guerreros) con un telón de fondo de antorchas parpadeantes. Dirígete al bar para tomar un Mai Tai tropical o una cer-veza elaborada en la isla antes de dirigirte a tu asiento.Desde el escenario suena música folclórica hawaiana, una banda sonora relajada que com-bina a la perfección vistas espectaculares de la puesta de sol de la costa de Kona. Cene delicias locales antes de ver un espectáculo que presenta los elegantes movimientos de bailarines de hula. La noche termina con los ritmos de tambores hipnóticos y un final épico de danza del fuego.Qué está incluido, qué no• Entrada al Voyagers of the Pacific Luau en el Royal Kona Resort• Buffet hawaiano de todo lo que puedas comer• Barra libre• Ceremonia de Imu• Demostraciones de artes y oficios. • Música y entretenimiento polinesios en vivo. • Bienvenida con Lei de conchas• Estacionamiento no incluido (3 USD) si es que lleva auto• Propina no incluida**Infórmate antes de reservar• Los niños menores de 5 años entran gratis, pero recibirán su propio asiento y plato. • Debe tener 21 años y presentar una identificación con fotografía válida para poder con-sumir alcohol. • Las puertas se abren a las 16:30 horas. • Podemos acomodar a huéspedes con discapacidades. Nuestros terrenos de Luau son accesibles para sillas de ruedas.Alojamiento.

DIA 10 DIA LIBREEste Día es libre. ¿Qué Hacer en Sus Tiempos Libres? — La Isla Grande es una gigantesca planta de juego, y no ser capaz de hacer todas las actividades en unas vacaciones es un "problema " que a menudo se encuentra en Hawaii. Saber cuáles son las posibles activida-des es la clave para la elección de la actividad que es adecuado para usted y/o su familia. Aquí es donde nuestra lista completa de las actividades de la isla grande le viene muy bien.Algunas de las razones de la fama al aire libre de la Isla Grande son los siguientes: Los cientos de millas de costa para los nadadores, buceadores y surfistas. Los volcanes que ofrecen paisajes cambiantes impresionantes y también es perfecto lugar para observar las estrellas tanto para excursionistas y ciclistas. El lado de Kona (oeste) de la isla que es co-nocida por su clase mundial en campos de golf y la observación de ballenas. El lado de Hilo (este) que cuenta con alzas exuberante selva tropical, cascadas (por ejemplo, el arco iris cae o Akaka), aguas termales y de fácil acceso lava que fluye al rojo vivo. Si desea aventu-ra, le recomendamos rente un auto por uno o 2 días y explore todos los rincones de la Isla a su propio paso. Alojamiento.

DIA 11 KONA – KAUIA la hora indicada, traslado al Aeropuerto de Kona con destino a Kauai. Llegada y recibimiento con el tradicional collar de flores frescas (Lei), traslado a su hotel (aprox 30 min).Alojamiento.

DIA 12 KAUISeleccione una activad entre:A) Paseo al atardecer en Catamaran Con Comida en La Costa de Napali (punto de encuentro) 4hrs B) Kayak en el río Wailua y caminata a las Cascadas Secretas de Kauai 5hrsA) Paseo al atardecer en Catamaran Con Comida en La Costa de Napali (punto de encuentro) 4hrsRealice un romántico crucero con cena al atardecer a bordo de un espacioso catamarán. Esta embarcación de dos pisos de 65 pies (20 m) es la manera perfecta de subir a los ma-jestuosos acantilados y valles del impresionante NaPali.Desde Port Allen, dirígete hacia el mar en un catamarán estable. Se sirven refrigerios y re-frigerios

mientras la tripulación comparte leyendas locales y algo de la historia de la zona. No pasará mucho tiempo antes de que aparezca la pintoresca costa y el sol de la tarde que se pone resalta los acantilados esmeralda, haciendo brillar las cascadas brumosas. A bordo, se sirve un delicioso buffet estilo luau (pregunte por el menú) La tripulación también sirve cerveza, vino y Mai Tais con la cena. En el camino de regreso al puerto, elija un lugar para brindar con champán mientras el sol comienza a ponerse. El crucero con cena al atardecer de NaPali es una experiencia que recordará toda la vida con Blue Dolphin Charters. Qué está incluido, qué no

- Cena crucero
- Aperitivos y refrescos
- Cena buffet estilo luau
- Cerveza, vino y Mai Tais (mayores de 21 años) servidos con la cena.
- Propina No incluida

Horarios Disponibles: 13:15, 14:00, 14:30 (sujeto a cambio)** Infórmate antes de reservar

- Debes tener 2 años o más.
- Si estás embarazada no deberías participar.
- Si tiene problemas de espalda, cuello, articulaciones o músculos, debe considerar cuidadosamente si desea participar.
- Debe tener 21 años y presentar una identificación con fotografía válida para poder consumir alcohol.
- No incluye transporte desde el hotel.

Nota: Si es propenso a marearse, tome las precauciones necesarias. Consulte a un profesional médico antes de tomar cualquier medicamento.

B) Kayak en el río Wailua y caminata a las Cascadas Secretas de Kauai 5hrs (in-glés) Su recorrido comienza con su guía que lo lleva en un remo de 2 millas a lo largo de las vías fluviales tropicales del río Wailua, que es el único río navegable en el estado de Hawái. Este majestuoso río serpentea a través de un paraíso de jardín tropical de abundantes palmeras, helechos, flores y vida silvestre. Rema más allá de Kamokila Village, la vista que se hizo famosa por la película "Outbreak". Sube por la bifurcación norte y rema a lo largo del hermoso arroyo de la jungla hasta que se estreche y el agua sea poco profunda para que puedas salir de tu kayak y estacionarlo en tierra. Una vez que el grupo esté listo, cruzará el extremo poco profundo del río, donde comenzará su caminata de 1 milla a través de un exuberante bosque que alguna vez estuvo reservado para la realeza hawaiana que vivió en el valle de Wailua hace 1500 años. A lo largo de la caminata, su guía amable y experto compartirá la historia y las leyendas de Hawai y señalará las diversas especies de flora y fauna de la zona más sagrada de Kauai. El gran final es pasar un tiempo en las hermosas cataratas Uluwehi, también conocidas como Secret Falls. Date un chapuzón en el agua refrescante. ¡Disfruta de un almuerzo de delicatessen junto a la cascada y no olvides tomar fotos para poner celos a todos tus amigos! ¡No todos los días te acercas a una impresionante cascada de 120 pies en Kauai! ¿Qué está incluido, qué no?

- Tour guiado en kayak y senderismo
- Deli Lunch y agua embotellada
- Tandem Ocean Kayaks, asientos de apoyo, chalecos salvavidas y mochilas de bolsa seca SealLine
- Recogida en el hotel no incluida

Horarios de salida: 7:45 AM o 8:45 AM** Infórmese antes de reservar

- No se admiten niños menores de 5 años. Los niños de 6 a 17 años deben ir acompañados de un adulto que pague
- Por su seguridad, no podemos llevar a mujeres embarazadas.
- ¡Los participantes deben estar activos y tener un sentido de la aventura! Poder navegar en kayak 4 millas y caminar 2 millas de ida y vuelta. Sin problemas de espalda, rodillas, tobillos o cirugías recientes
- Las condiciones del sendero pueden cambiar a diario. Los huéspedes están expuestos a cruces de arroyos, raíces y rocas expuestas, senderos embarrados, caminatas en terrenos irregulares.

Alojamiento.

DIA 13 KAUAI Día Libre Alojamiento.

DIA 14 KAUAI – MÉXICO A la hora indicada, traslado al Aeropuerto de Kauai para tomar el vuelo con destino a La Ciudad de México

Fín de nuestros servicios.

TARIFAS

HOTELES PREVISTOS	CUADRUPLE	TRIPLE	DOBLE	SENCILLA	JUNIOR *10-17	MENOR *3-9	INFANTE *0-4
CATEGORIA 3*	\$ 5,069	\$ 5,709	\$ 6,819	\$ 10,889	\$ 3,589	\$ 3,539	\$ 479
CATEGORIA 4*	\$ 5,329	\$ 5,869	\$ 7,029	\$ 11,329	\$ 3,589	\$ 3,539	\$ 479

CATEGORIA 5*	\$ 5,559	\$ 6,199	\$ 7,349	\$ 11,969	\$ 3,589	\$ 3,539	\$ 479
--------------	----------	----------	----------	-----------	----------	----------	--------

IMPUESTOS Y SUPLEMENTOS

Impuestos aéreos	\$ 399
------------------	--------

- Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo.
- Consulta suplemento por temporada alta.
- Máximo 4 persona por habitación entre adultos y menores

Precios vigentes hasta el 31/12/2025

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS
Categoría 3, 4, 5 **	Honolulu	Turista	E.U.
Categoría 3, 4, 5 **	Maui	Turista	E.U.
Categoría 3, 4, 5 **	Kona	Turista	E.U.
Categoría 3, 4, 5 **	Kauai	Turista	E.U.

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

EL VIAJE INCLUYE

- Vuelo redondo en clase turista, México-Honolulu-Kauai-México (Vuelo en conexión)
- Vuelo inter-islas Honolulu-Maui-Kona-Kauai
- Isla Honolulu:
 1. Traslados de llegada y salida en servicio privado
 2. 4 noches de alojamiento en Honolulu
 3. Lei de Flores frescas de Bienvenida
 4. Tour oficial de Honolulu en Trolley pase de 4 días Ilimitado
 5. Una actividad para escoger entre:
 - A) Cena Típica Hawaiiiana Luau Con Traslados
 - B) Gran Circulo de La Isla Oahu
- Isla Maui:
 1. Traslados privados de llegada y salida
 2. 3 noches de alojamiento en Maui
 3. Lei de flores frescas de Bienvenida
 4. Una actividad para escoger entre:
 - A) Crucero de 5 Horas al crater Molokini y Ciudad de Las Tortugas

- B) Crucero con cena premium: experiencia gastronómica de cuatro platos - Ma'alaea 2.30 horas
- Isla Kona:
 - 1. Traslados privados de llegada y salida
 - 2. 3 noches de alojamiento en Kona
 - 3. Lei de flores frescas de Bienvenida
 - 4. Una Actividad para escoger entre:
 - A) Isla grande en un día: volcanes y cascadas, tour en grupo pequeño (Ingles)
 - B) Cena Típica Hawaiiiana: Voyagers del Pacifico
- Isla Kauai:
 - 1. Traslados privados de llegada y salida
 - 2. 3 noches de alojamiento en Kauai
 - 3. Lei de flores frescas de Bienvenida
 - 4. Una actividad para escoger entre:
 - A) Paseo al atardecer en Catamaran Con Comida en La Costa de Napali (punto de encuentro) 4hrs
 - B) Kayak en el Rio Wailua y Caminata a las cascadas secretas Edades 8+ (pun-to de encuentro)

EL VIAJE NO INCLUYE

- IMPUESTOS DE \$399 USD POR PERSONA
- Gastos personales, Alimentos, Seguros de asistencia. Servicios no especificados. Actividades no mencionadas.
- Resorf Fee algunos hoteles pueden cobrar este cargo directamente al pasajero en el destino, a la categoría de hotel confirmada.
- Equipaje documentado y asignación de asientos (consulte condiciones).

POLÍTICAS DE CONTRATACIÓN Y CANCELACIÓN

<https://cdn.mtmedia25.com/contratos/contratoadhesion-astromundo-20241002.pdf>

Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.